



# お祭り気分を味わおう

7月30日(木)

夏のお祭りの楽しさを味わおうということで、年長組がアイデアを出し合い、お店をつくりました。家庭から浴衣や甚平を着て登園し、スタンプラリーをしながらお店を回って行きました。



大きな魚を釣ってね



かわいいお魚もらったよ

さかなつり



かわいいうちわを自分たちで作りました

年長組がこれまでに親しんできた遊びの中から、友達と相談してお店を決め、グループの友達と考えを伝え合い、品物を作る人、道具を作る人など、役割分担や協力をしながら「みんなが楽しんでくれる、喜んでくれるお店」を作っていました。



当たりが出たらお面がもらえるよ

当たりが出るかなあ

〇が出たら当たりだよ

くじびき



どれしようかなあ

ほしいお面がいっぱいあるな



全部倒すよ!

シールは私が貼るからね

ボウリング



ありがとう



たくさんすくえるかな?

このかわいいボールを取りたいな

スーパーボールすくい



園長先生に挑戦

「スーパーボールすくいがしたいな」という子どもたちの願いを受け、PTA役員さんにお店を作ってもらいました。スタンプラリー最後のコーナーは『園長先生に挑戦』で、じゃんけんゲームやクイズをして素敵なプレゼントをもらいました。



やぐらの周りで盆踊りをしました

お店だけでなく、園内の飾りやうちわ等を自分たちで作り、祭りへの期待を高めてきました。「年長組さんが私たちのために準備してくれた」という嬉しさや「みんなと一緒に楽しかった」という喜びや満足感が、子どもたちの笑顔や姿から伝わってきました。楽しくて幸せな気持ちがあふれる夏のひとときを過ごすことができました。